

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Februar 2019** von Gemeinderat DI Heinrich Sickl

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 12.02.2019

Betreff: Verkehrskonzept an Demo-Donnerstagen
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

In Graz finden seit geraumer Zeit an jedem zweiten Donnerstag Demonstrationen gegen die Bundesregierung statt. Die Route führt zumeist vom Griesplatz über den Joanneumring bis zum Freiheitsplatz. Durch diese Demo wird der Verkehr in der gesamten Innenstadt während der Hauptverkehrszeit vollkommen lahmgelegt. Der öffentliche wie auch der motorisierte Individualverkehr kommen entlang des Rings vollkommen zum Erliegen, Ausweichrouten sind vollständig überlastet. Die Menschen müssen sehr große Verspätungen auf ihrem Heimweg in Kauf nehmen, da auch sämtliche Straßenbahnlinien aufgrund des Querens von Herrengasse und Südtiroler Platz durch die Demonstranten über längere Zeitspannen angehalten werden müssen.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Was sind Ihre Überlegungen als Verkehrsstadträtin, um dieses Problem unter Kontrolle zu bekommen?